

Cuba qualifie de cruciale la promotion et la protection des droits de l'Homme partout dans le monde



Genève, 11 mars, (RHC/PL).- Anayansi Rodriguez, représentante permanente de Cuba auprès des organisations de l'ONU à Genève, a souligné que la promotion et la protection des droits de l'Homme partout dans le monde et de la même façon est cruciale.

Au cours d'une intervention à la 31e période de sessions du Conseil des droits de l'Homme des Nations Unies, la représentante de Cuba a relevé que dans l'analyse de ces questions il faut aussi accorder la priorité au respect de la souveraineté, de l'indépendance et de l'intégrité territoriale, au droit à

l'autodétermination des peuples et à la solution pacifique des conflits.

«Nous sommes sûrs que les principes d'impartialité et d'objectivité guideront toujours le mandat du Haut commissaire des Nations Unies aux droits de l'Homme, comme l'établit la résolution 48/141 de l'Assemblée générale» a-t-elle relevé.

Au sujet de la Déclaration sur le droit au développement dont l'adoption arrive maintenant à son 30e anniversaire, Anayansi Rodriguez a salué l'engagement de l'Office du Haut commissaire envers sa mise en application.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/86975-cuba-qualifie-de-cruciale-la-promotion-et-la-protection-des-droits-de-lhomme-partout-dans-le-monde>



Radio Habana Cuba